



SANTINI n'est pas le bienvenu à Marseille ! La RGPP non plus !

A la veille d'annoncer, à nouveau, **des milliers de suppressions d'emplois** dans la fonction publique, à la veille de présenter au parlement la **loi dite de « mobilité »** qui organise le plan de licenciement massif des fonctionnaires, le ministre de la fonction publique, **ANDRE SANTINI vient à Marseille** pour donner aux six Préfets départementaux leur feuille de route dans la mise en place de la **Révision Générale des Politiques Publiques**.

Tel un VRP de luxe, SANTINI, fait le tour de France pour nous vendre la **R.G.P.P.** Cette **R.G.P.P.** qui est l'arme dont **SANTINI et le gouvernement se sont dotés pour abandonner la plupart des missions publiques, privatiser les services publics, mettre en place une administration au service d'intérêts de classe.** Ils détruisent ainsi, sous de faux prétextes budgétaires, toute l'ossature républicaine que sont les 3 pans de la fonction publique.

Aujourd'hui, le président **SARKOZY et son gouvernement utilisent des milliards d'euros d'argent public** pour renflouer les banques, pseudo « victimes » de la crise du capitalisme financier. Ils démontrent ainsi à tous, l'absolue nécessité de la présence de l'Etat. Mais pour eux, L'Etat n'est là que pour venir au secours des spéculateurs et des nantis.

**La CGT leur répond NON !
NON au massacre de l'emploi public.
NON au saccage de l'état républicain.**

Notre pays a besoin de la force de ses services publics et la CGT continue de s'opposer à la mise en place de la Révision Générale des Politiques Publiques. Encore plus aujourd'hui, nous avons besoin de solidarité, d'égalité, de protection pour les salariés, les retraités, les privés d'emploi.

Depuis des mois, la CGT mène le combat. Depuis des mois la CGT construit les mobilisations.

Le 7 avril nous étions devant la trésorerie générale, le 15 mai en manif, le 30 mai devant la direction des impôts, le 5 juin sur le port autonome, le 10 juin devant la préfecture, le 4 juillet devant l'Hôtel de Région.

Par son action, la CGT a obtenu le vote, par l'assemblée plénière régionale, d'un vœu politique dénonçant la RGPP et validant la démarche CGT.

Le Conseil Économique et Social Régional est saisi de la question.

La CGT a aussi obtenu l'organisation de colloques publics sur la RGPP et les services publics.

Un front syndical unitaire a ainsi été rendu possible.

Le 7 octobre, les services publics défilaient en tête des cortèges.

Le 28 octobre, SANTINI fait la messe aux Préfets : INVITONS NOUS DANS LE DEBAT !

**LE 28 OCTOBRE A 11 H DEVANT LA PREFECTURE
LA CGT appelle tous les travailleurs à se rassembler
POUR DE VRAIS SERVICES PUBLICS**

*Union départementale des syndicats CGT des Bouches-du-Rhône
23 bd Charles Nedelec 13003 Marseille - 04.91.64.70.88 - fax 04.91.95.78.24*